

Gewinnbeteiligung in Personengesellschaften nach dem MoPeG – Untersuchung eines neuen Regelungskonstrukts



Ergebnisverwendung und -teilhabe im neuen Personengesellschaftsrecht

Von Dr. Philipp Hartlieb 2023, 202 S., brosch., 64,– € ISBN 978-3-7560-0534-5 (Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, Bd. 112)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0534-5

Die Ergebnisteilhabe der Gesellschafter einer unternehmenstragenden Personengesellschaft weist eine besondere Brisanz auf: Zunächst stehen das Selbstfinanzierungsinteresse der Gesellschaft und das Ausschüttungsinteresse der Gesellschafter in Widerstreit. Bei der Ergebnisverteilung unter die Gesellschafter wollen diese sodann ihre jeweils geleisteten Beiträge angemessen abgegolten wissen. Beide

Fragenkreise werden vom bisherigen Recht allenfalls unzureichend adressiert. Aufgrund der enormen Wirkkräfte dispositiver Vorschriften war trotz funktionierender Vertragspraxis eine Modernisierung des geschriebenen Rechts geboten. Die Arbeit untersucht, ob das MoPeG die Interessengegensätze nun in Einklang bringen und so die Schwächen des bisherigen Rechts kompensieren kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Profit-Sharing in Partnerships Under the MoPeG – Investigation of a New Regulatory Construct



Ergebnisverwendung und -teilhabe im neuen Personengesellschaftsrecht

By Dr. Philipp Hartlieb 2023, 202 pp., pb., € 64.00 ISBN 978-3-7560-0534-5 (Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, vol. 112)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0534-5

In German

The participation of the partners in the profits of a business partnership is particularly explosive: First of all, the self-financing interest of the company and the distribution interest of the partners are in conflict. In the distribution of profits among the partners, the latter then want to be adequately compensated for their respective contributions. Both issues are at best inadequately addressed by the

current law. Due to the enormous impact of dispositive provisions, a modernisation of the written law was necessary despite functioning contractual practice. The study examines whether the MoPeG can now reconcile the conflicting interests and thus compensate for the weaknesses of the previous law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

